

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年7月5日号 No.1213

チャンス満載！

主管牧師 藤林イザヤ

最近、祈り会において、Zoomを通して課題を祈って頂くことが増えました。Zoomの特性は、この双方向性にあります。互いにやり取りをすることです。この点が、YouTubeやFacebookの動画配信との1番大きな違いです。

ただ、100名までなので、その後はどうするのか、調べて見ました。何のことはない、その後は、ミーティングではなく、ウェビナーに切り替わります。すると、視聴は1万人までできます。まあ、京都中央チャペルとしては、暫くは困りません。安心です。

コロナ禍後の世界、ということが、最近よく話題になります。1番大きな違いは、インターネットをベー

スにした、人とのつながりが、より一層深くなるということでしょう。幸い、インターネットでは、コロナウィルスも、飛沫していきません。なので、安心して会話することができます。感謝な事ですね。

フト思い立ちまして、Zoomでのオンラインの交わり会をやってみることにしました。オンライン飲み会、なるものが、相当大規模な形でもなされています。ならば、恵みの分かち合いも、あってもいいなあと思いました。今後も、徐々にではありますが、恒常化させて行きたいと思いました。

さらに、日曜日の朝に、学びを提供してきました。もちろん、もう少ししましたら、再開しようとは思っています。同時に、なんだ、平日の夜にでも、幾らでも配信していけるじゃないか……と思ったのです。すると、気楽に学びを続けることができますね。いや、コロナ禍後は、大いにチャンスが満載かも？です！！

2020年7月5日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『光を輝かす!』

説教者：藤林イザヤ師

聖書箇所 ヨハネ伝 9.1-3

- 1 さて、イエスは通りすがりに、生まれつき目の見えない人を見かけられた。
- 2 弟子たちがイエスに尋ねた。
「ラビ、この人が生まれつき目が見えないのは、だれが罪を犯したからですか。本人ですか。それとも、両親ですか」
- 3 イエスはお答えになった。「本人が罪を犯したからでも、両親が罪を犯したからでもない。神の業がこの人に現れるためである。

《神の栄光が現れるため!》

病や機能障害を身に受けると、その理由を求めてしまうものである!

→世間には、親のせいだとか、自分の過去のせいだとか、因果応報の論理が横行!

⇒主イエスは、神の栄光が現れるため!という全く次元の異なった答えを出された!

ヨハネ伝 9.4-5

- 4 わたしたちは、わたしをお遣わしになった方の業を、まだ日のあるうちに行わねばならない。だれも働くことのできない夜が来る。
- 5 わたしは、世にいる間、世の光である」

《今は日が昇っている昼間!》

「日」とは口語訳では「昼間」となっていて、日が昇っている間ということになる!

→それぞれの人生において、「夜」つまり使命を果たし終える時がやってくる!

⇒主イエスは、「教会」と共に世にいて「光」として用いられていく!

①弱さ、足りなさは、

神の（ ）の現場である！

Cカイザヤ書35.5-6b

5 そのとき、見えない人の目が開き、聞こえない人の耳が開く。6 そのとき歩けなかった人が、鹿のように躍り上がる。口の利けなかった人が、喜び歌う……

②主イエスの身体として、

() を輝かせよう！

C カイザヤ書9.1

1 闇の中を歩む民は、大いなる光を見、死の陰の地に住む者の上に、光が輝いた。

藤林邦夫の『3分間メッセージ』294 【早世について】

ある牧師先生の娘さんの話です。

「この頃、百合の生真面目さには驚いている。特に教会に関する熱意は凄い。教会学校では目を皿のようにして聞いている。友人が来ていないと、家までハアハア走って誘ってくる。聖句はキチンと暗唱し、献金のために小遣いが欲しいと、やたらにお手伝いをする。小学校3年になったから、月500円の小遣いを上げることにしたら、計算して、1回に百円ずつ献金できると喜んでいて。

ある日、どこからか、十字の形をした木を拾ってきて、それに『ピピとココの墓』と字を一生懸命に刻んでいた。以前飼っていたチャボの名だ。ピピが死んだ時、職場まで泣きながら電話をかけてきた彼女である。

1度、妻が町を綺麗にするために、落ちていた空き缶などを拾って、くす箱にいれましょうね、と教えたところ、それからというもの、学校の帰り道の空き缶は、必ず拾ってくるようになった。『これでは家中ゴミだらけになるじゃないか』と言ったところ『途中でゴミ箱がないんだもの。仕方ないでしょ』という(宮島新也『田舎牧師の日記』から)

「この子は、もしかしたら、早世するのではないか、そんなことをつい考えてしまう」。この最後の言葉、この子はもしかしたら、早世(早く世を去る)のではないかと、つい考えてしまう、という言葉に、我が子への愛とまた恐れがあります。

私も我が子、テモテのことと思い合わせてしまいます。良い子だったから、早く召されたのか?早く召されたから、良い子だったのか?人間の完成度、霊的な面でのことは、人の在り方の重要な指針です。

イエスは言われました。「よく聞きなさい。心を入れ替えて、幼子のようにならなければ、天国に入る事はできない」(マタイ伝 18.3) 幼子になることが、人生の完成度のバロメーターです。

★今週の予定

2020年7月9日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス 3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス 1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス 1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス 2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス 3階 (第三週日曜日)
木曜祈祷会 19:30- アバハウス 2階

★6月・7月の予定

8日(水) ミラクワ定期練習 10:00- アバハウス 2階
9日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階
12日(日) ミラクワ定期練習 15:00- アバハウス 2階
16日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階 宋志雄師
22日(水) ミラクワ定期練習 10:00- アバハウス 2階
26日(日) ミラクワ 山本真一郎師 ワークショップ 15:00- アバハウス 2階
30日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 2階

◆2020年7月5日のBLD 祈祷会出席者数 <<合計 22名>>
◆2020年6月28日(日)の礼拝出席者数 <<合計 57名>>
CS・・・5名 アバ・・・35名 Zoom・・・17名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町 540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル